



COMMUNIQUE DE PRESSE
08/09/2020

IDEC AGRO & FACTORY LANCE LA CONSTRUCTION D'UNE EXTENSION POUR LA MAISON DU BISCUIT A SORTOSVILLE-EN-BEAUMONT (50)



Les équipes d'IDEC AGRO & Factory ont débuté cet été les travaux d'une extension pour LA MAISON DU BISCUIT à Sortosville-en-Beaumont (50). Ce projet d'extension de 3 000 m² permettra à ce spécialiste de la biscuiterie traditionnelle de doubler sa capacité de production une fois les travaux achevés en fin d'année 2021.

UNE BISCUITERIE TRADITIONNELLE PLUS QUE CENTENAIRE

LA MAISON DU BISCUIT créée en 1903 par Paul BURNOUF s'illustre dans la confection de biscuits et autres gourmandises sucrées. Financiers, doigts de dames, petits cakes, cookies font la renommée de cette maison qui est désormais entre les mains de la 5ème génération représentée par Kevin BURNOUF. Installée depuis ses origines dans la ville Normande de Sortosville-en-Beaumont, la biscuiterie connaît un développement croissant de son activité, tant en France qu'à l'international..

LA REPONSE ADAPTEE D'IDEC AGRO & FACTORY

Les équipes d'IDEC AGRO & Factory, spécialisées dans la conception et la construction clé en main de projets agroalimentaires, industriels et tertiaires ont accompagné LA MAISON DU BISCUIT dès la genèse de son projet. Ses concepteurs ont imaginé un projet sur-mesure intégrant tous les leviers pour relever les défis actuels et futurs de leur client. Un travail important a notamment été mené pour satisfaire à l'ensemble des réglementations environnementales et au faible espace disponible pour construire une extension. Une nouvelle organisation des flux de tout le site a été imaginée, permettant de limiter l'emprise au sol, tout en proposant un outil de production très performant. Grâce à une conception optimisée, ce dernier profite par ailleurs d'une organisation adaptée, permettant plus de confort pour les utilisateurs, offre une garantie d'une bonne marche en avant (indispensable pour limiter les risques de contamination croisées) et affiche un haut niveau de sécurité (compartimentage coupe-feu du site et détection incendie).

LES TRAVAUX DE VRD AVANCENT BIEN

Les premiers coups de pelles ont été donnés dès cet été avec le déblai-remblai de 30 000 m³ de terre, soit près de 2 000 camions. Ce travail important qui conditionne la suite des travaux va s'étendre jusqu'au mois de novembre. Le gros œuvre débutera dans la foulée alors que la pose de la charpente métallique sera initiée avant la fin de l'année. La construction de cette opération se poursuivra pendant 16 mois, jusqu'à la remise des clés actée en décembre 2021.

MEDIAS DISPONIBLES

- 1 visuel @ Groupe Idec

Retrouvez dans l'espace presse GROUPE IDEC, tous nos médias et communiqués de presse :

<https://presse.groupeidec.com/>

CONTACT PRESSE

Isabelle Bigot

Agence Calliopé

Tél. +33(0)6 16 06 91 23

isabelle@calliope-event.com

IDEC AGRO & FACTORY EN BREF

Filiale du GROUPE IDEC, IDEC AGRO & Factory est concepteur et constructeur clé en main d'unités de production, entrepôts et bureaux et assure aussi la réhabilitation ou l'agrandissement de sites existants pour le secteur de l'agroalimentaire. En réunissant toutes ses équipes autour d'un même projet, l'entreprise accompagne ses clients de A à Z, de l'expression de ses besoins à la livraison de son ouvrage, lui garantissant des solutions adaptées et optimisées pour tous les objectifs industriels, tant en matière d'innovations technologiques que de performances énergétiques et ce quelle que soit la taille du bâtiment. Avec le contrat clé en main, le client bénéficie d'une solution globale et sécurisée avec un interlocuteur unique, un prix fixe, un délai maîtrisé... Il gagne du temps, limite ses risques et il peut ainsi se concentrer exclusivement sur son cœur de métier. IDEC AGRO & Factory intervient en France sur l'ensemble du territoire à travers ses différentes implantations et accompagne aussi ses clients à l'international.

150 projets réalisés
2 agences (Rennes et Paris)
60 collaborateurs

Site web : <https://www.idec-agro.com>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/4192951/>

YouTube : <https://www.youtube.com/channel/UCw72THs1N5sifWXzSuSUgIQ>

GROUPE IDEC EN BREF

Fondé en 2000 par Patrice LAFARGUE, le GROUPE IDEC est l'un des rares acteurs globaux du marché immobilier français, présent sur tous les métiers (aménagement, promotion, investissement, conception-construction) et tous les domaines d'activité (résidentiel, industriel, logistique, activité, bureaux, commercial, aménagement d'intérieur...). Le GROUPE IDEC peut ainsi apporter une réponse globale et sur-mesure à ses clients et partenaires : entreprises, collectivités et particuliers. Solidement implanté en France, le GROUPE IDEC accélère, depuis trois ans, son développement à l'international.

2000 Année de création
400 collaborateurs en France
7 Millions de m2 réalisés
1,5 million de m2 constructibles

Site web : <https://www.groupeidec.com/>

Instagram : https://www.instagram.com/groupe_idec/

Facebook : <https://www.facebook.com/groupeidec/>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/1842659/>

Twitter : <https://twitter.com/groupeidec>

YouTube : <https://www.youtube.com/user/webmastergrid>